



Bus Besar Dikaji Hanya Sampai Batas Kota

YOGYA, TRIBUN - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Yogyakarta tengah menggodok aturan terkait transportasi lokal untuk mengurangi kepadatan lalu lintas.

Aturan tersebut tengah disusun dalam Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Penataan Transportasi Lokal Kota Yogyakarta.

Ketua Pansus Raperda tersebut, Bambang Seno Baskoro mengatakan, raperda ini bertujuan untuk menata transportasi dan lalu lintas di Kota Yogyakarta sehingga angka kemacetan bisa ditekan atau dicegah.

"Jadi kita akan menata secara global, secara komprehensif dan terintegritas dengan berbagai aspek," ujar Bambang sesuai rapat pansus di DPRD Kota Yogyakarta, kemarin.

Keterkaitan yang akan ditata ada tiga aspek utama. Dijelaskannya, yakni manajemen rekayasa lalu lintas, perlengkapan pendukung kinerja Dinas Perhubungan, dan parkir.

Ketiga aspek ini diatur secara komprehensif sehingga dapat diatur transportasi apa saja yang tepat di Kota Yog-

yakarta, dan langkah-langkah untuk mengatasi kemacetan.

"Seperti kita memiliki wacana untuk menata bus-bus besar pariwisata, dengan memberikan shelter di utara dan selatan Kota Yogyakarta sehingga bisa mengurangi volume kendaraan besar," tuturnya.

Selain itu, wacana penataan bus besar pariwisata tersebut juga dihubungkan untuk pengembangan wisata di wilayah selatan Kota Yogyakarta yang mulai banyak disentuh.

Adapun wacana ini bisa menambah lapangan kerja karena ketika bus besar diparkir dalam shelter, penumpang akan diberikan shuttle bus kecil menuju ke pusat kota.

Kepala Dinas Perhubungan (Dis-hub) Kota Yogyakarta Wirawan Haryo Yudo yang turut ikut dalam rapat pansus mengatakan, tidak hanya soal angkutan pengangkut saja yang dibahas dalam raper. Namun juga secara keseluruhan terkait lalu lintas.

"Nanti juga akan mengatur soal parkir, manajemen lalu lintas, dan seluruh komponen jalan jadi tidak hanya alatnya saja," ungkap Wirawan. (gil)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005